

Chapitre 4

Un Monde Merveilleux

La gerbille, animée par une curiosité, s'aventure dans un livre, un portail vers un monde merveilleux. Elle est excitée mais nerveuse. Au cœur de ce monde mystérieux, se tenait Alice, une jeune fille de seize ans, assise sur une des trois chaises. Soudain, une poussière annonce l'arrivée d'un visiteur inattendu. Etonnée, elle fixe le rat d'un regard curieux : « Qui es-tu et d'où viens-tu ? » demande-t-elle.

-Je suis une petite gerbille qui vient d'un monde parallèle, le monde des humains.

-Mais comment parles-tu ?

-Dans ce monde mystérieux, tous les animaux possèdent une fleur délicate sur la tête. Cette fleur magique renferme un pouvoir extraordinaire : si un animal mange un de ses pétales, il aura la capacité de parler pendant une journée entière.

-Veux-tu une tasse de thé ?

-Oui, avec plaisir.

-Une tasse de thé avec une part de gâteau ?

-Volontiers, répondit le rat avec une sourire.

Quelques minutes plus tard, Alice réapparaît avec deux tasses de thé fumant et un délicieux gâteau.

Après une longue conversation, Alice suggère une idée à son invitée de se rendre chez la Reine des Cœurs qui possède une horloge spéciale qui a le pouvoir de remonter le temps. Cette horloge lui permet de retourner au passé pour rentrer chez elle.

Etonnée la gerbille dit d'une voix aiguë : « Mais où se trouve donc ce fameux château des cœurs dont tu parles ? »

Il est très loin, mais ne t'en fais pas, j'ai une solution ! Je vais te donner une carte détaillée qui te guidera à travers les chemins sinueux.

Alice lui donne la carte et dit : « Je suis sûre que tu te débrouilleras très bien. Bonne chance. »

Déterminée, la gerbille se met en route suivant les indices de la carte. Cependant, son parcours ne tarde pas à être ponctué de défis inattendus. D'abord, des fleurs aux pétales gigantesques atteignant sa hauteur. Puis, elle fait face à des animaux étranges. Le défi le plus complexe vient des habitants, mais le rat sait comment combattre tous ces obstacles. Plusieurs voisins et voisines la conseillent de rebrousser chemin, mais elle poursuit son aventure, prête à affronter les défis à venir car elle avait confiance en Alice et en elle-même. Plus tard à l'horizon, se dresse un tour semblable à une église, mais au sommet, au lieu d'une croix, il y avait un cœur. Elle se rappelle que c'est le château alors elle court pour arriver au royaume.

Soudain, en s'approchant de la porte, des gardes cartes se dressent devant elle et disent : « Personne n'a le droit d'entrer, que veux-tu de la Reine ? »

-J'ai besoin de lui parler de toute urgence.

-Si c'est urgent to peux entrer mais sans crier.

La porte massive se referme violement derrière elle et son cœur bat rapidement à la suite de cette brusque fermeture. Elle regrette cette aventure.

La Reine lui dit : » Qui es-tu, toi le rat ? Que veux-tu ?

Je suis une gerbille qui vient du monde des humains et je suis piégé dans ton monde. J'ai besoin de l'horloge pour remonter le temps et retourner dans mon monde.

La gerbille raconte son histoire à la reine.

-Ok, je vais t'aider. Fais attention, tu retourneras au même endroit d'où tu viens. Mais avant tout, tu dois me donner l'adresse d'Alice.

La gerbille se souvient qu'Alice lui a dit de ne pas donner sa vraie adresse à la reine. La Reine ne supporte pas l'idée que quelqu'un peut être plus beau qu'elle. Elle n'hésite pas devant rien pour éliminer ce qu'elle perçoit comme une menace à sa beauté.

-Elle vit près des ombres.

-Est-ce une vraie adresse ?

_Oui, oui bien sûr.

La Reine apparait soudainement, tenant une magnifique horloge en main. Elle la tendit à la gerbille avec une sourire énigmatique. Sans un mot de plus, la Reine tourne les talons et se dirige vers l'adresse donnée.

Le rat prend l'horloge et retourne chez Alice pour la remercier. Puis elle tourne les aiguilles à une heure précise, et soudain, une lueur magique l'enveloppe. En un clin d'œil, le rat disparaît laissant derrière elle une trace d'étincelles mystiques.